

# COMUNICADO DE PRENSA

**FECHA: 21 DE OCTUBRE DE 2025.**

**BOLETÍN: 378**

## **GOBIERNO DE ALE ROJO DE LA VEGA ATIENDE A 800 MUJERES CON REACCIÓN VIOLETA, MODELO INTEGRAL DE ATENCIÓN A LA VIOLENCIA**

- *La atención incluye acompañamiento legal, psicológico y operativo las 24 horas del día.*
- *La alcaldesa destacó también acciones de prevención del delito como la instalación de luminarias y retiro de vehículos abandonados.*
- *Los avances fueron presentados durante la Mesa de Construcción de Paz y Seguridad.*

Como parte de los resultados en materia de seguridad de la administración que encabeza, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega informó que han acompañado a más de 800 mujeres que viven violencia a través de un modelo de atención integral con acompañamiento jurídico y psicológico, disponible las 24 horas del día, los siete días de la semana.

“Se dice fácil, pero no hay una sola alcaldía que tenga esta atención integral. Hemos acompañado a 800 mujeres en un año y no las soltamos: estamos ahí, de día y de noche, ayudando a cada una de ellas”, expresó la alcaldesa, quien reconoció el trabajo de la Dirección Ejecutiva de Equidad de Género e Igualdad Sustantiva, reconociendo la labor de las abogadas y psicólogas que integran el equipo.

Estos resultados los dio a conocer la edil durante la Mesa de Construcción de Paz y Seguridad, a un año de haberlas retomado, luego de que durante los tres años del gobierno anterior no se realizaron por falta de interés en el tema de seguridad, como señaló la mandataria.

# COMUNICADO DE PRENSA

Ale Rojo de la Vega destacó también el trabajo en materia de prevención del delito, con más de 51 mil luminarias nuevas o rehabilitadas en toda la demarcación, así como el retiro de 2 mil 200 vehículos abandonados de la vía pública en coordinación con la Subsecretaría de Control de Tránsito, acciones que contribuyen a mejorar la iluminación, la movilidad y la percepción de seguridad en las colonias.

Asimismo, reconoció la labor de la Policía Auxiliar de “Blindar Cuauhtémoc”, conformada por 180 elementos por turno, que operan con cercanía y coordinación permanente con vecinas y vecinos, bajo el mando de la Dirección General de Seguridad Ciudadana, lo que ha fortalecido la confianza ciudadana en los cuerpos de seguridad.

Durante la sesión, la alcaldesa también agradeció la solidaridad de la comunidad de Cuauhtémoc con las familias afectadas por las lluvias en Veracruz y Puebla, al alcanzar casi 10 toneladas de víveres y artículos de primera necesidad en el centro de acopio instalado en la explanada de la demarcación.

“Nos vamos a Veracruz con algo más valioso que los víveres: con manos dispuestas a ayudar. Vamos a llevar camiones, maquinaria y trabajo humano para apoyar directamente a las familias que hoy más lo necesitan”, afirmó.